

Conviértete en ganador en 2012

VISA WORLDWIDE SPONSOR

Jueves, 28 de junio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES MAPA

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA GRANADA FIESTAS DEL CORPUS PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Una alumna del IES Fray Luis de Granada, la estudiante '10'

Una alumna del IES Fray Luis de Granada, la estudiante '10'

El 92,92% aprueba la Selectividad y la nota media se queda en Granada en un 6,958 · Ana Escudero consigue un 13,6

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 28.06.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto

Me gusta 0

Twitter 0

COMPARTIR

Llegó el día. Tras una agónica semana de espera, ayer se dieron a conocer las notas de Selectividad en toda Andalucía. Una por una, las universidades fueron haciendo públicas sus estadísticas. Aunque Sevilla, Cádiz, Almería y Jaén fueron más madrugadoras (Sevilla las dio a conocer el martes por la noche), hubo que esperar hasta las nueve de la noche de ayer para acceder a las primeras estadísticas de Granada: un 92,92% de los alumnos presentados había logrado aprobar y la nota media ha sido este año de 6,958.



Jóvenes de Granada durante uno de los exámenes de Selectividad.

Pero la noticia más suculenta era saber qué alumno había logrado sacar la máxima nota. La respuesta fue a parar, un año más, a otro instituto público, esta vez al Fray Luis de Granada de la capital y llevaba el nombre de Ana Escudero Sánchez. Esta alumna ha sacado un 13,624 sobre 14, así que tiene el honor de ser la 'estudiante 10' de la Selectividad 2012 de Granada.

En el éxito de Ana Escudero no hay ni trampa ni cartón, la clave está en el esfuerzo, en el trabajo diario y, como ella misma explicaba a este diario ayer, en la constancia. En segundo de Bachillerato le ha dedicado una media de cuatro horas diarias al estudio, "algunos días incluso más", reconocía abiertamente. Éste es el secreto, no hay otro. Así es como ha conseguido un expediente de matrícula de honor de media este curso. Y su recompensa es de oro, pues ya tiene las puertas abiertas para cualquier carrera, para cualquier universidad y, lo mejor, acceder a becas jamás soñadas por la mayoría de los jóvenes.

"No sé qué voy a estudiar, una carrera de Salud seguramente, pero quería esperar a tener la nota para decidirlo", decía ayer desde el centro comercial Serrallo Plaza, donde se encontraba con un grupo de amigos viendo el partido de fútbol de España-Portugal, una de sus aficiones deportivas junto al baloncesto.

Hija de maestros, María Águeda Sánchez y Francisco Escudero, enseñantes en colegios públicos de Purchil y Campotéjar, Ana recibió la buena noticia de uno de ellos. "Me ha llamado mi padre por teléfono y me ha dicho: salte rápido de ahí que tengo que decirte algo muy importante", rememoraba nerviosa. Su madre asegura que esta niña siempre ha tenido facultades para el estudio. "Desde que tenía siete meses apuntaba maneras, pues ya hacía puzzles y con tres años sabía el abecedario", explica María.

A partir de entonces sus padres se volcaron en inculcarle los mejores valores: el del esfuerzo y el trabajo. "Da igual los planes que tuviera para cada día, a las cuatro de la tarde la mandábamos para que estudiara a su habitación y nunca hemos tenido que tomarle la lección ni supervisar sus deberes", añaden sus progenitores.

Otra de las claves llega de la mano de un reconocimiento: ha tenido unos profesores maravillosos, dicen e insisten en que reconozcamos los centros.

Esta alumna hizo la Primaria en la Compañía de María y la Secundaria y Bachillerato en el IES Fray Luis de Granada. "En ambos centros ha tenido unos docentes excelentes", destaca su madre.

Con la llegada de la Selectividad los padres la animaban y le decían que sólo eran unos días de sobreesfuerzo, "luego tendrás el mundo a tus pies", le decían orgullosos. Unos valores que no sólo se lo han inculcado a Ana, a su hermana también, porque consideran fundamental que tengan un hábito de estudio propio.

Ana Escudero escogió un Bachillerato de Ciencias, con Química y Biología como optativas. Y sus preferencias en el texto general fueron: San Manuel Bueno Mártir en el Comentario de Texto y Descartes en Filosofía. Una buena elección para ella.

"Estaba muy nerviosa -asegura-, no pude dormir la noche antes de los exámenes", comenta. Pero en cuanto acabó no dudó en celebrarlo: la noche de San Juan, el fútbol... ahora a pasar el verano con sus padres de viaje por España, lo que más desea.

Pasa el ratón

1000 PRODUCTOS A PRECIO DE COSTE

MediaMarkt Yo no soy tanto

61 FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA Y DANZA DE GRANADA

22 JUNIO 8 JULIO 2012

PROFESORES Y MONITORES NATIVOS TITULADOS

tecs

PROGRAMA DE ANIMACIÓN 2012

www.castillosybatallas.com

DIPUTACIÓN DE JAÉN

Tlf: 958512136-678614628

C/ Jupiter s/n. 18193 Barrio de Monachil GRANADA

Según informó el Gabinete de Comunicación de la UGR, el 92,92% de los estudiantes de Bachillerato que han hecho en esta convocatoria los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad de Granada han conseguido aprobar.

De un total de 4.987 alumnos de Bachillerato presentados a la Fase General de la Prueba de Acceso completa en la Universidad de Granada, han sido calificados como 'aptos' 4.634 (92,92%) y como 'no aptos' 353 (7,08%). Y la nota media de acceso en la UGR ha sido de un 6,958.

También confirmaron que se han presentado para mejorar la nota 94 alumnos en la Fase General y 579 en la Fase Específica. De los declarados "aptos", 2.642 son mujeres con una nota media de 6,989, y 1.992 hombres con una media de 6,916.

Además de Ana Escudero Sánchez, la alumna Luisa Castro Roger, del IES Jiménez de Quesada, de Baza, han sido las dos estudiantes con las mejores notas, ambas con un 9,884 en el Acceso, las mejores clasificadas en la Fase General de esta convocatoria.

Si se tiene en cuenta la Fase Específica y se asume que sus materias examinadas serán ponderadas con el parámetro máximo de 0,2, la nota obtenida por Luisa Castro Roger 13,524, sobre un máximo de 14,000 puntos.

0 comentarios 1 voto     

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Carlos Rojas responde a los lectores

El portavoz del PP-A en el Parlamento mantendrá un encuentro digital con los lectores del Grupo Joly el próximo viernes a las 12.00

4 comentarios



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

Se prohíben los periódicos en Granada

Gigantes y cabezudos

Granada, por los siglos de los siglos

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada



Blogs



LA CHAUNA DE CULLAR
de José Torrente



[GALERÍAS GRÁFICAS](#) | [CANALES](#) | [BLOGS](#) | [PARTICIPACIÓN](#) | [HEMEROTECA](#) | [BOLETÍN](#) | [ESPECIALES](#) | [MAPA](#)

[PORTADA](#) | [GRANADA](#) | [FIESTAS DEL CORPUS](#) | [PROVINCIA](#) | [ANDALUCÍA](#) | [DEPORTES](#) | [ACTUALIDAD](#) | [TECNOLOGÍA](#) | [CULTURA](#) | [TV](#) | [OPINIÓN](#) | [SALUD](#)

© Joly Digital | [Aviso legal](#) | [Quiénes somos](#) | [RSS](#)

[www.diariodecadiz.es](#) | [www.diariodesevilla.es](#) | [www.diariodejerez.es](#) | [www.europasur.es](#) | [www.eldiadedecordoba.es](#) | [www.huelvainformacion.es](#) | [www.granadahoy.com](#) | [www.malagahoy.es](#)
[www.elalmeria.es](#) | [www.anuariojolyandalucia.com](#)

SITIOS RECOMENDADOS

[Empleo](#) | [Jamón bellota](#) | [Oferta Hoteles Granada](#) | [ENTRADAS CONCIERTO](#) | [Cursos oposiciones](#) | [Real Madrid tickets](#) | [Entradas Real Madrid](#) | [Coches de Alquiler](#) | [Ofertas de empleo](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Formación a distancia](#) | [Vuelos Baratos](#) | [HOTELES EN GRANADA](#) | ["DEPOSITOS"](#)